

北九州市立田原中学校 学校通信 5-2 月号 No.3 発行責任者 校長 寺田 訓康 TEL 472-3321 令和5年5月19日発行

■ 「救命救急講習」を受けました。(2年生)



きに、AED や胸骨圧迫を施していれば助かったかもしれません。そこで、万が一の場合に備えて胸骨圧迫(心臓マッサージ)の方法や AED の使い方を学びました。心停止の対応は時間との勝負です。倒れてから、5分以内に実施しなければ、助かる率がぐんと低くなるそうです。AED は自分で電気ショックを与えるかどうか判断してくれるので、AED も胸骨圧迫も迷ったら実施してくださいとのことでした。先生自身も実際にこのようなことが起きたら正しく実施できるかどうか自信はありません。しかし、今日のお話を忘れずにできることがあれば実行したいと思いました。

最後に、嬉しいことがありました。講習会が終わり、 救急隊員の方が帰られるとき、「生徒の皆さんがきちんと聞いてくれて嬉しかったです。おかげで、今日一 日楽しく過ごせます。」と、おっしゃってくれました。 今回は、2年生でしたが、他の学年でもきっと同じことを言われたと思います。それは、先生も、正門や廊下で皆さんと会ったときに、元気な挨拶や、明るく話しかけてもらえると、さわやかに感じるからです。皆さんのさわやかなあいさつや態度に心を和ませている人はたくさんいます。これからも、このさわやかな雰囲気をみんなで広げていきましょう!

■ 全校で避難訓練を行いました。



で初めての経験で、皆さんの素晴らしさを改めて感じました。

ただ、本当の災害の時は予想外のことも起こります。 まず、自分の命を第一に考えてください。そして、も し余裕があれば、困っている友達や幼い子供・お年寄 りなどに力を貸してあげてください。

■ 修学旅行の集会で感じたこと

5月22日(月)から3日間3年生は月)から3日間3年生は学旅行に出から修学旅行に出から修事では、15日かの取りに対した。のではいるのではいるのではいるのではいるのではいるのでは、大変では、大変では、大変では、大変では、大変では、たっとがありました。



それは、武道場の前に上靴がきちんと整理されておかれていたことです。(写真)各クラス毎に、向きを揃えて並べられていました。この姿を見たときに、きっと素晴らしい修学旅行になると確信しました。

先月書いたように田原中学校のあいさつは新年度になって一層よくなりました。下足置き場を見ても、ほとんどの人が、靴をきちんと置き、落ちている靴やばらばらにおかれている靴はありません。考査の時も、カバンが廊下にきちんと並べられています。玄関を見るとそのお家の様子が分かるという人もいます。田原中学校の下足置き場や集会の時の靴の並び方を見ると田原中学校の落ち着いた、そして、まとまった生徒の皆さんの様子が見えてきました。

■ ほのぼのとした昼休みの様子。

≪あいさつの和も広がっています!≫



のことばかりが思い出されます。これからの季節、環境ボランティアの皆さんがお世話してくれたお花に囲まれて、友達との友情を深めてください。きっと大人になったときに良い思い出になります。環境ボランティアの皆さんこれからもよろしくお願いします。

また、毎朝あいさつボランティアの皆さんもありが とうございます。今年から、お向かいの小倉東高校も あいさつ運動を始めました。また、地域の方も一緒に 挨拶をしてくださっています。先輩たちが撒いたあい さつの種が確実に広がっています。今度は皆さんの力 でもっともっと広げましょう!

■これからの予定です。(変更もあります。)

- 5月22日(月)~24日(水)修学旅行(3年)
 - ※今年度は、秋に2年生の修学旅行も予定しています。
 - 25日(木)3年疲労回復日
 - 29日(月)お弁当の日(小学校の運動会のため)
 - 30日(火)耳鼻科検診、検尿(2回目)
 - 31 日(水)暴力団排除教室
- 6月 5日(月)聴力検査
 - 5日(月)~13日(火) 教育相談週間
 - 7日(水)内科検診(1年生)
 - 14 日 (水) ~16 日 (金)
 - 期末考査
 - 20日(火) 山口市社会見学(2年)
 - 21 日 (水) ~23 日 (金)
 - ふれあい合宿 (1年)
 - 玄海青年の家